

En Hospital HHA destacan el rol del voluntariado y la humanización de la salud

TENDENCIA. *Existe un enfoque de atención integral centrado en el paciente.*

Con el fin de preparar a los futuros voluntarios, la Unidad de Acompañamiento del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena realizó un curso en el Auditorio Gonzalo Ossa del centro asistencial, que contó con una excelente participación. Un equipo interdisciplinario de profesionales del Hospital

dirigió las sesiones, abordando temas claves como la Humanización de la Salud, el Acompañamiento Espiritual en Salud, las Consideraciones Legales del Acompañamiento Religioso en Recintos Hospitalarios, el Duelo, la Relación de Ayuda, las Infecciones Asociadas a la Atención de Salud y el Autocuidado.

En el ámbito global y el hospital regional en particular, la humanización ha emergido como un componente esencial en el proceso de atención de salud, adoptando un enfoque integral centrado en el paciente. Esta tendencia requiere que los voluntarios del establecimiento estén adecuadamente capacita-

dos y familiarizados con los protocolos específicos de su ámbito de servicio. El Hospital HHA cuenta con diversos grupos de voluntarios comprometidos y capacitados y ocho voluntariados para ofrecer apoyo espiritual, además de las Damas de Blanco, la Pastoral Hospitalaria Católica, entre otros. 